



# Una detención política y un golpe de efecto mediático: el plan de Chihuahua para arrestar a Corral en la capital de México

La Fiscalía estatal acusa al exgobernador de un presunto desvío de recursos, en lo que el senador considera una venganza de la actual gobernadora, María Eugenia Campos



ZEDRYK RAZIUL

México - 15 AGO 2024 - 13:06 | ACTUALIZACIÓN: 15 AGO 2024 - 12:50 EST

La Fiscalía de Chihuahua ha intentado capturar la noche del miércoles [al exgobernador Javier Corral](#) mientras cenaba en un restaurante de Ciudad de México. Un grupo de agentes armados de la Fiscalía Anticorrupción entró al lugar, situado en la concurrida colonia Roma, y le presentó una orden de captura librada por un juez chihuahuense. Corral, el principal asesor en materia anticorrupción de [Claudia Sheinbaum, la presidenta electa](#), estaba escoltado desde hace semanas por agentes provistos por el Ejército. Cenaba con Muna Dora Buchahin, una alta exfuncionaria de la Auditoría Superior de la Federación. La Fiscalía de Chihuahua acusa a Corral de un presunto desvío de recursos, en lo que el propio exmandatario considera una venganza política de la actual gobernadora, María Eugenia Campos. La operación de los agentes de Chihuahua fracasó porque, para ejecutar la orden de captura librada por un juez local, debieron solicitar un acuerdo de colaboración a las autoridades federales o de Ciudad de México. Esto no sucedió.

Corral hizo llamadas y en poco tiempo llegaron al restaurante agentes de la Fiscalía de la capital encabezados por el titular, Ulises Lara, que impidieron la detención del político y lo trasladaron en un vehículo para ponerlo a resguardo. El intento de captura de Corral por parte del Gobierno de Campos se ha tramado a lo largo de meses y se intensificó cuando el exgobernador se convirtió en senador electo por Morena. EL PAÍS reconstruye los entresijos de la maniobra, que augura un abierto enfrentamiento entre Chihuahua y la Administración entrante de Sheinbaum.